

WILD THING

MUSTANG P-51D 60CC ARF



	2.26 m
	1.97 m
	91.6 qdm
	11.3-12.2 kg
	2-Takt Benziner / 2-stroke gas: 50-62cc

HANGAR 9 P-51D MUSTANG 60CC ARF

Mit der Hangar 9® P-51D Mustang 60cc ARF, starten wir in eine neue Größenklasse der Warbirdmodelle. In dieser vereinen sich modernste Technik für bestmögliche Flugperformance mit detaillierten Features zu einem einmaligen Erlebnis. Vom Cockpit bis zu den Waffen, wurden alle Details kompromisslos umgesetzt, um die Ansprüche ambitionierter Scale Piloten vollständig zu erfüllen und den Flug mit einem der begehrtesten Warbirds seiner Zeit zu einem unvergesslichen Moment werden zu lassen. Entscheiden Sie sich für die Ausstattung mit dem Evolution 62GX_i Benziner und Sie fliegen eine Mustang mit ungezügelter Leistung und dem Komfort des neuen Sure Fire Systems, mit dem das Einstellen der Vergasernadeln nicht mehr notwendig ist.

With the Hangar 9® P-51D Mustang 60cc ARF, a whole new giant-scale breed of warbird is launched. You get the greatest flight experience modern engineering can provide. Beyond scale accuracy is delivered without compromise with goodies such as a full-depth cockpit, wing pylons and a sliding canopy as standard to make piloting the hottest warbird in the world a scale experience worth flying all the time. Powered by gas the overwhelming choice for most will be the new Evolution® 62GX_i engine with SureFire™ electronic fuel injection, that doesn't need an expert for the adjustment of the needle-valves any more.

FEATURES:

- › Maßstabsgetreue Konturen und zahlreiche Details
- › GfK Motorhaube und Auspuffdetails, lackiertes Cockpit mit Schiebedach, inklusive zwei Dekorsets
- › Vorbereitet für den Einbau des 62GX_i Benzinmotors von Evolution mit elektronischer Kraftstoffeinspritzung
- › Komplettes, hochwertiges Kleinteile-set mit GfK Ruderhörnern
- › True scale outline with accurate details
- › Fiberglass chin cowl, scale exhaust detail, painted full depth cockpit with sliding canopy
- › Ready to mount the Evolution 62GX_i gas engine with SureFire EFI
- › Complete high-quality hardware package featuring fiberglass control horns

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
HAN4770	Hangar 9 P-51D Mustang 60cc ARF Fast fertig gebautes, bespanntes Holzmodell ohne Elektro- oder Antriebskomponenten.		Anfang Juni Beginning of June